Oldie Fußballer Frühschoppen

Unsere Müritzstadt kann man durchaus als eine Sport begeisterte Stadt bezeichnen. Weltmeister und Olympiasieger haben hier ihre Wurzeln. Sie lernten in den Warener Sportvereinen das berühmte erste "Laufen". Auch namhafte Sportler und Trainer werden am 9. Juli an Kerbis Frühschoppen im Brauereigasthof Ratskeller teilnehmen. Einer von ihnen ist Joachim Franke, der als Aktiver und Trainer Sportgeschichte geschrieben hat. In seinem Buch "Der Goldschmied" berichtet er über seine sportliche Laufbahn, Erlebnisse und Erfolge. Die Trophäen, die von ihm trainierten Athleten gewannen, füllen Vitrinen. Neunmal Gold, fünfmal Silber und viermal Bronze bei Olympischen Spielen. Franke galt als der erfolgreichste Eisschnelllauftrainer der Welt. Die Titel holt er sowohl für die DDR als auch für die BRD. Als Eishockeyspieler trug er 116 mal das Trikot der Nationalmannschaft, bevor er Eishockeytrainer bei Dynamo Weißwasser (7 Meistertitel) und bei Dynamo Berlin (2 Meistertitel) wurde. Anschließend trainierte er fast 16 Jahre Claudia Pechstein und führte sie zur Weltspitze. Für seine Leistungen erhielt er das Bundesverdienst Kreuz. Er wir am 9. Juli bei Kerbi erzählen, was ihn mit dem Warener "Ludden" Schröder verband (Generalsekretär bei Deutschen Eisläuferverband). Die Vorbereitungen für diesen Tag laufen bereits auf Hochtouren. Auf unterschiedlichen Schautafeln wird über besondere Fußballereignisse berichtet, Pokale, Wimpel, Bücher und vieles mehr wird zu sehen sein. Poster vom FCB und Nationalspielern werden ebenfalls angeboten. Bei einem Kicker- sowie Dartspiel und an der Torschusswand wird es sicherlich viel Spaß geben. Für die Besten stehen Preise bereit. Zu diesem Tag sind alle recht herzlich eingeladen und herzlich willkommen. Weitere prominente Gäste neben Joachim Franke sind: Rainer Ernst, Horst Tunn, Jens Koppe und Jens Landrath.